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令和２年度 １０月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和２年１０月２７日（火） 

◎開催日 時  令和２年１０月２９日（木） 午後１時３０分～午後３時３０分 

◎場   所  伊那市役所 ３階 ３０３会議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、福澤学校教育課長、北林生涯学習課長、早川企画調整幹、 

        北澤指導主事、小松指導主事、伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 教育長 

  ・笠原教育長（あいさつ） 

 

３ 委員のひと言 

  ・原田委員  「学校生活におけるコロナへの対応について」 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

  ・資料に基づき教育長報告。 

 

第２ 協議事項 

（１）教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書について 

  ・各課長から資料に基づき説明 

  ・教育委員から「時代に合った事業の推進をすべき。時代に合わなくなった事業は見直したり止

めたりという判断が求められている。」との意見あり、教育長から「今後はそのような視点で

各事業を進めていく。」旨の回答があった。 

 

第３ 報告事項 

（１）伊那市中学生キャリアフェス２０２０の開催について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

（２）長谷地区生涯学習講演会について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

（３）伊那市人権同和講座講演会について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

（４）１１月以降の文化施設の催し等について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

（質問・意見なし） 

 



2 

 

（５）共催・後援について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

（６）その他 

○令和３年度の劇団四季ミュージカル鑑賞中止について 

・学校教育課長から説明 

  （質問・意見なし） 

 

○ICT Conference 2020 in INA TAKATOについて 

  ・学校教育課長から説明 

  ・教育長から「こういう事業を利用して高等学校とつながり、高校でのＩＣＴ教育の実践を見る

機会があればなお良い。」との意見があり、学校教育課長から「今回は高遠高校の公開授業が

視聴できる。今後も広げていく。」旨の回答があった。 

  ・教育委員から「伊那市で進めるＩＣＴ教育が不登校児童生徒の学びにつながっていくのか。」

との質問があり、学校教育課長から「今後のＧＩＧＡスクール構想により１人１端末となった

時にどのような活用が有効なのか検討課題としていきたい。」旨の回答があった。 

  ・教育委員から「ＩＣＴ活用センターでは、コロナ禍を機に公開授業をＷＥＢで公開していくこ

とを進めていくとしており、今後更に機器を有効に活用していく必要がある。」旨の意見があ

った。 

 

５ その他 

（１）今後の主な日程について 

（２）来月以降の主な行事予定について 

  ・教育次長から(1)から(2)まで、資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

６ 閉 会 


